



COULEURS ET PLUS... SI AFFINITÉ

UNE EXPOSITION DE

**CLAUDE GUÉNARD
GESCO**

du 2 août au 17 septembre 2023

DIDIER CODORNIOU

Maire de Gruissan

MARIE-LOU LAJUS

Adjointe au maire à la Culture et
au Patrimoine de Gruissan

ET LES ARTISTES

Claude Guénard
Gesco

**VOUS CONVIENT AU VERNISSAGE
DE L'EXPOSITION**

Le mardi 1 août dès 18h30

**À L'ESPACE D'ART CONTEMPORAIN
POULET DE GRISSAN**

20 avenue de la douane

Tel: 04 68 65 09 10

espaceartcontemporain@ville-gruissan.fr

COULEURS ET PLUS... SI AFFINITÉ

UNE EXPOSITION DE

CLAUDE GUENARD GESCO

du 2 août au 17 septembre 2023

Claude Guénard est un aventurier. Diplômé des Beaux-arts de Paris, peintre, graveur, sculpteur, il a arpenté les rings de boxe, foulé les tatamis et enseigné dans des écoles d'arts en Afrique et en France. Passionné par tout ce qu'il entreprend, ses oeuvres puisent dans l'expérience d'un homme leur matière et leur énergie. Il y a dans l'acte pictural de cet artiste une gourmandise de la composition et une jouissance de la couleur, une envie de précipiter son être en entier au contact de la toile.

Après avoir suivi des cours de dessin en Argentine, son pays d'origine, *GESCO* s'est initiée à la sculpture et à la peinture. Membre de l'Académie Européenne des Arts-France, elle s'exprime dans l'abstraction, démarche personnelle inspirée par la littérature et aussi par des événements historiques singuliers. Au pinceau, au couteau, ses marques expressives et audacieuses construisent une surface texturée qui plonge le spectateur dans le flot de ses sentiments intimes.

Refuser les règles et les conventions, montrer ce que les autres s'évertuent à cacher. En un mot : transgresser. Dans cette exposition singulière, les deux artistes débordent de vitalité et, dépassant les différences, s'associent pour fêter la vie. Leurs voyages intérieurs, riches d'intersections, sont autant d'invitations à partager rêveries et vibrations. Chacun à leur façon, Claude Guénard et *GESCO* font exulter les corps, transpercent les âmes, subliment leurs passions et, d'un même élan, nous embarquent avec eux.



L'ESPRIT DU SUD